

シックス TEAM 6

福山市立蔵王小学校
第6学年 学年通信
令和6年3月18日 No.12

6年間を終えて



今日は6年生の修了式でした。明日はいよいよ卒業式…。6年間の学びを終えて、小学校を巣立つ日がやってきました。

最後の参観日では、「自分の思いを伝える会」を開きました。自分の好きなことや得意なこと、打ち込んできた事、将来の夢…。一人一人が堂々と伝えているその思いは、友達やお家の方のみならず、自分自身に向けた決意や激励のように感じました。この先も自分の信じた道を自分らしくしっかりと歩いていってくれることでしょう。

振り返ると、この1年は仲間と共に大きく成長してきた1年間でした。思うように演奏できず試行錯誤を重ねた金管バンド練習。友達と励まし合い、支え合い、発表会やミュージックフェスティバルでは素晴らしい演奏を聴かせてくれました。また、はね踊りの発表では、地域の伝統を引き継ぐことの意義と喜びを全身で表してくれました。

最高学年として自分に出来ることを考え、縦割り活動では、下級生を気遣い、優しく接する姿を多く目にしました。これからも、蔵王小学校で共に喜び、共に越えてきた仲間との日々を胸に、自信をもって新しい扉を開いていってほしいと願います。

保護者のみなさま、いつも温かくご支援いただきまして、感謝申し上げます。みなさまのご理解・ご協力のおかげで、卒業式を迎えることができます。1年間、本当にありがとうございました。



これからもずっと

心の中に…





**蔵王小学校での出会いを忘れないでください。
共に過ごした仲間がいることを…**

**なりたい自分になるために、
その手で未来を創って行ってください。
自分らしく、楽しみながら…
応援しています。**

向 信恵

